

Hui Wäller?

In ussrem Heimatgruß sinn alle Lait met drin,  
nix mit Transgender orrer Transgender\*in.  
Dä Mensch werd begrüßt un mir säin do droff stolz,  
egal welche Neigung, mir säin all aus echtem Wäller Holz.  
Zu Beginn, dat muß jetz unbedingt mo aus mir raus,  
ich säin kehn Außerirdischer un och net da „blaue“ Klaus!

Un hoffentlich wird etz kehnem Mädchen Angst un Bang,  
gestatten Paul Felix, net nur mäin Name is Lang.

En Virus verännerte leider de ganze Welt,  
och die Sicht off Wohlstand, Karriere un Geld.  
Mäin Vadder leitet em Krankenhaus de Intensivstation,  
der empfindet Covid-Leugner als den blanken Hohn.  
Wat in der Zeit den Menschen für Leid un Elend is geschehn,  
dat gonnt ma kehnem, awwer dat müßten die all mo sehn.  
Doch dat die ihre Mehnung ännern, dat is jo eher selten,  
doch vergäßt die Uneinsichtigen un klatscht no mo für ussre Helden!

Opa Erich, Ehrenekel, Stadtführer un Eisenbahnsböhner,  
hä kann schon morjens mo greinen, doch su mochte ihn jeder.  
Hä moch in den 80er Jahren, wie det Erdgas kohm, en Gedicht,  
met dem Titel „Gasversorgung“, dat seht ma häit aus na anderen Sicht.  
Vom irschten Schreiwen üwer det baggern im Dreck,  
beschrieb hä die Arweitsabläufe von A bis Zett.

Do wußte ma noch nix von Nord-Stream zwei,  
hoffentlich is dat sinnlose Morden bal vorbei!

Usser Kermesbaam , der stieht he ganz sicher am Hang,  
gestatten Paul Felix, net nur mäin Name is Lang.

Wahrscheinlich en Freier aus da Aalstadt, kam goorer Dinge daher,  
hä fuhr memm Auto no Kowelenz, woll günstisch zum Nahverkehr.  
Die gewerbliche Dame lehnte dat 9 Euro Ticket einfach ab,  
un für en Flate-Rate ze buchen, wor säin Beutel watt knapp.

Do gähn is dä Aalstärre Präses kläwwer dobei,  
bei ihm wur plötzlich Wohnraum frei.

Da gab der schlaue Bruder wohl die Parole aus:

„Als Mieter kommt mir nur dat Beste, in mäin Haus.

En Hanauer lossen ich mo net bei mir rein,  
et sollte schon en goorer Hachenborjer sein.“

Et is ihm gelungen, sugar freiwillisch ohne Druck,  
met ussrem Beisitzer, Daniel Kruck.

Lever Daniel, wenn du ins Tal giehst, sei auf der Hut,  
en Missionar, um Steinwech, dat wohr schon fröher net got.

Un do bitte net su eng met den Jammertäler abhocken,  
soss kräist de am Enn noch de Aalstärre-pocken!

Oh, beim Ausrufen govt et vill Bier, wat hann ich en Drang,  
gestatten Paul Felix, net nur mäin Name is Lang.

Ho, Ho, Ho Chi Minh – Ho, Ho, Ho Chi Minh.

Die Keller-Kenner, vom Hachenborjer Schloß können nohm studier´n,  
demnächst im Burschgarden üwwer den Ho Chi Minh-Platz flanier´n,  
Sechshunnert Quadratmeter Plosterstehn, aus Vietnam, in nem Waggon,  
mir wär lever Wäller Basalt un en Date met na schienen Miss Saigon.

Als Vereine-Heim is dat erworbene Fitness-Studio ganz toll,  
doch als Stadthall weiß ich net, wat ma dovon hahlen soll.

Nur ebbes üwwer zwei Mio, gevt de Stadt für den Umbau aus,  
dat kost jo häit ald en gruhses Ehnfamillienhaus.

Lage un Parkplätz säin ganz got, allet annere is bisjen dumm,  
die Lösung, scheint weit, weit, weg, vom Optimum!

Danken möchte ich Martin Sill, für den gooren Klang,  
gestatten Paul Felix, net nur mäin Name is Lang.

Lever Klöcknersch Peter, vergessen wern ma dich nicht,  
helfen als Bürjermeister un als Mitglied war teilweise däine Pflicht.

Witzisch war manche Kür beim traditionellen Frühschoppen,  
do werd dich su leicht kehner toppen.

Ruhestand gevt et bei dir bestimmt net, jede Wette,  
Dankeschön für alles, och an däin lev Anette.

Ehne hätt, sympatisch un leis de VG üwernommen,  
Frau Gabriele Greis, ganz herzlich willkommen!

Als Kermesekel 2022 muss man Farv bekennen,  
ich hoffe die Ahlen, die dohn mich net schennen.  
Net nur mäin Name is Lang, he kümmt der Beweis,  
Männer, halt eure Frauen fest, etz werd et heiss.  
Och die sexy Kirmesburschen wern et kaum fassen,  
un wahrscheinlich vor Neid un Eifersucht erblassen.

(Paul täuscht den Griff an die Hose dezent an, nimmt dann aber  
seine Kappe ab und schüttelt sein Haupthaar für uns!)

Mäin Opa hätte gesaat „du zammelischer Hoorranzen“,  
awwer de Oma Renate, dät ooch su, met mir daanzen.

Dat Äußere spillt jo nu werkllich üwerhaupt kehn Roll,  
ich empfinden von Herzen uss Hachenborjer Kermes toll.  
Ich wünschte mir, die ganze Welt wär fröhlich und kunterbunt,  
un euch allen ne schiene Kermes, un bleivt ma joh gesond!

Hui Wäller ?